



～2学期スタート！～

学校に、子ども達の明るい笑顔が戻ってきました。

夏休みが終わり、8月23日（水）から2学期が始まりました。

始業式では、『2学期は、これまでに学んできたことを生かして、今の学年でつけなければならない力を、一番つけてほしい期間である』こと、『そのために、誰にとっても楽しい学校、一人一人を大事にする学校を、みんなで作ることが大事である』ことを話しました。そして、その達成のために、2学期みんなががんばってほしいこととして以下のことを話しました。



【始業式 校長講話より抜粋】

2学期の最初に、校長先生から、2学期にみんなががんばってほしいことを1つだけお話しします。それは「あいさつのレベルアップ」です。あいさつってなんで大事なのでしょうか？あいさつは、朝だけではありませんが、朝のあいさつで考えてみます。校長先生は、1学期ほとんど毎日、校門のところ立って、みんなを出迎えていました。4月と比べると、あいさつを返してくれる人も多くなりました。毎日とっても元気なあいさつをしてくれる人、あいさつするだけでなく自分のことなどをちょっと付け加えてお話ししてくれる素敵なあいさつができる人もいます。そんなときは、とっても嬉しくなります。でも、中には、なかなかあいさつが返ってこない人もいます。そんなとき校長先生は、「調子悪いのかな」「私のこときらいなのかな」「学校楽しくないのかな」など、マイナスのことを考えてしまいます。きっとみんなも一緒ですよ。ちょっとひと言返すか返さないかだけで、相手はもやもやした気持ちになってしまいます。

あいさつは、周りの人とうまくつきあうため、仲良くなるための最初の一步だと思っています。みんなの様子を見てみると、仲のよい友達とはしているようです。地域の方から、南山形小の子ども達あいさつ立派だねと誉めていただいたこともあります。

でも、いつもできているのか、誰にでもできているのかというと、どうなのでしょう。いつでも、誰にでもできるようになると、きっともっと楽しい学校になると思います。2学期みんなにがんばってほしいと思います。

1学期の終業式の時には、残念ですが、南山形小の点数が下がってしまった人が何人かいました。楽しい学校は、みんなで作るものです。みんなであいさつをがんばり、力を合わせて、2学期の終わりには今よりも楽しい学校になるようにしていきましょう。



あいさつについては、学校運営協議会でも『あいさつのあふれる地区』にしたいと、毎回話題にしています。あいさつを自然と交わし合えるようになれば、心も豊かになります。ご家庭でも、あいさつについて話題にしたり、意識して声かけをしていただいたり等の取り組みをお願いいたします。

私が2学期がんばりたいことは3つあります。

1つ目は、ダンスクラブです。私のグループは、「シューティングスター」という曲を練習しています。1つ1つのダンスの動きが難しく、まだまだ完璧ではないので、クラブ最終日の発表会までにはかっこいいダンスができるように、家や休み時間に練習したいです。

2つ目は、漢字です。1学期は、「とめ」「はね」「はらい」など、細かいところまで丁寧に書いていませんでした。2学期は、1つ1つの字を、正しく丁寧に書くように心がけたいと思います。

3つ目は、あいさつです。私は、1学期大きな声であいさつができたこと、自信を持って言えません。もっと大きな声ではきはきとあいさつし、みんなであいさつをがんばって気持ちのよい学校にしたいです。

この3つの目標を2学期に達成できるように、努力しながら生活したいです。



教育実習生が始まりました。

8月25日（金）から、教育実習が始まりました。今年は、東北文教大学から、教諭をめざす学生さんが3名（実習期間8/25～9/22）、山形大学から、養護教諭をめざす学生さんが2名（実習期間8/25～9/14）来ています。フレッシュなお兄さん、お姉さんと一緒に生活ができて、子ども達はとても喜んでいきます。実習生には、担当学級を中心に、同じ学年の子ども達や行事・委員会活動などで、たくさん子ども達と関わってもらいます。たくさん子ども達とふれあって、いろんなことを学んでいってほしいと思います。



左から 1-2 栗野日菜美さん 4-1 阿部杜花さん 5-2 工藤七遥さん 3-2 佐藤美空さん 6-1 安部真祐さん

※天気予報では、9月に入っても、しばらくの間は30℃を超える暑い日が続きそうです。メールや保健便りでもお伝えした通り、特に、登下校時の暑さ対策の徹底をよろしくお願いいたします。

※学校便りや日々の児童の様子は、HPでもご覧になれます。

【<https://www.minamiyamagata-e.ymgt.ed.jp>】

